
7 Pièces

350 m²

Réf. 8692L

15 000 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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Sur  la  Commune  de  Sainte-Maxime,  au  cœur  du  quartier  Croisette

dans un domaine fermé, villa moderne bénéficiant d'une belle vue sur la

mer  et  la  nature  environnante.Entièrement  rénovée  en  2019  avec  des

prestations haut de gamme, la propriété d'inspiration moderne propose

des  volumes  généreux  articulés  autour  d'un  grand  espace  de  vie

baigné  de  lumière.  Se  répartissant  sur  trois  niveaux,  la  villa  comprend

notamment  5  suites.La  propriété  jouit  d'un  beau  terrain  paysager  plat

de 3366 m², agrémenté d'une grande piscine chauffée et de plusieurs

grandes terrasses.Alarme, climatisation, garage, ...

In Sainte-Maxime, in the heart of the Croisette district in a closed domain, modern

villa  enjoying  a  beautiful  view  of  the  sea  and  the  surrounding  nature.Completely

renovated  in  2019  with  high-end  services,  the  modern-inspired  property  offers

generous  volumes  articulated  around  a  large  living  space  bathed  in  light.  Spread

over  three  levels,  the  villa  includes  5  suites.The  property  enjoys  beautiful,  flat

landscaped grounds of 3366 m², complete with a large heated swimming pool and

several large terraces.Alarm, air conditioning, garage, parking, pétanque area, safe,

barbecue, wine cellar.A ...
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